

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Trachten-Boom hat Hochsaison

Vom Ausseer Kirtag über Wiener Wiesn bis zum Münchner Oktoberfest haben Trachten-Fans jetzt Hochsaison! Vor allem Jüngere stehen wieder auf die heimliche Traditions-mode, die allerdings häufig deutlich bunter und flotter als früher ist. Und günstiger, denn Lebensmittel- und Textilketten sowie Trachten-Diskonter heizen den Boom mit Schnäppchenpreisen weiter an. Die Verkaufszahlen wachsen dadurch zweistellig, schon rund 250 Millionen Euro dürften wir heuer für Dirndl, Lederhosen und Accessoires ausgeben (siehe Wirtschaftsmagazin)!

